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“真是太感谢了，要不是你

们及时出手援救，我们的损失将

无法估计，谢谢！谢谢！”8 月 21

日，兴运运输车队司机江海生代

表兴运运输车队将印有“英勇救

火、无私相助”的锦旗送至公司

治安保卫部部长尤龙手中，对公

司真诚服务客户，在危难时刻及

时无私地施救表示由衷的感谢。

8 月 14 日 12 时 30 分，天下

着雨，正准备吃午饭的保安员突

然发现货门

外一台大挂

车飘出浓浓

黑烟。“不

好，着火了。

快，拨打火

警电话。”几

名保安员在

队长的带领

下一边拨打

火 警 电 话 ，

一边拿起灭

火器冲向大

挂车。此时司机并不在车上，火

苗已经窜出，车后半部分的苫布

已经烧毁。“快，救火。”因是危

化品车辆，发生火情不能盲目施

救，几名经过培训的保安员确认

车上所载物品为电石后，立即拿

起干粉灭火器对准火苗一顿“扫

射”。此时，公司消防队也及时赶

到了出事地点，他们协同作战，

十几分钟后，火势扑灭。由于还

在下雨，治安保卫部赶紧联系仓

储车间，拿来苫布对其进行了遮

挡，同时安排消防车对该车辆进

行现场看护。40 分钟左右，司机

赶到现场，不禁吓出了一身冷汗，

他心里明白，如果火势没有得到

及时消灭，这一车电石就会发生

爆炸，不但整台机车会被烧毁，

还会造成其他损伤，后果将不堪

设想。

“谢谢你们!” 司机一边道

谢，一边准备找个能避雨的地方，

把苫布再好好遮挡一下，刚发动

引擎，砰的一声，车辆突然发生

了二次爆燃，火苗夹着黑烟迅速

窜了上来，火势比第一次还要猛

烈，最后，在消防队专业的处置

和扑救下，将火势彻底扑灭。

兴运运输车队领队得知事情

的原委后，特委托当事人为公司

送来锦旗，表示感谢。“这是我

们应该做的，客户至上是我们公

司的服务宗旨，在航锦科技如果

遇到任何困难我们一定会积极为

您解决。” 尤龙表示。 （张 静）

两次扑灭火灾挽损失 客户赠送锦旗表谢意
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航锦科技 企业文化

8 月 17 日上午，应邀参加

2018 年中国 （葫芦岛·兴城）

国际沙滩泳装文化博览会的江

苏省常州市参展团部分代表来

公司考察交流。

在公司会议室，蔡卫东董

事长对常州市天宁区副区长沈

锦绣、常州市经信委处长刘伟

俊等相关政府部门领导，以及

部分企业代表的到来表示欢

迎，双方进行了热情友好的交

流。来宾在观看了葫芦岛市电

视台录制的“航锦科技开创我

市化工生产新纪元”专题片之

后，蔡卫东介绍了企业发展情

况。他说，公司高管团队立足

于企业的长远发展，明确了化

工做精做细，军工做大做强的

发展思路，制定了三年发展战

略规划。公司已经实现了由过

去的单一化工生产向化工 + 军

工双主业发展的转变，经济效

益连年递增，员工的收入持续

增长，发展势头强劲。今年上

半年公司实现营业收入 18.3

亿元，利润 2.41 亿元，同比

增长 295%。

蔡卫东还从公司股东层面

引进战略投资以及军工企业的

生产经营情况、产品定位、未

来发展方向等方面，向来宾阐述了公司做强做

大军工产业的愿景与构想。

沈锦绣、刘伟俊表示常州市政府对公司的

发展给予高度关注。此次借参加国际沙滩泳装

文化博览会之机，组织常州市部分政府部门的

同志以及知名企业代表到公司考察交流，是一

次非常好的学习机会，希望彼此加深互动与了

解，进一步探讨合作商机。

在座谈之前，公司总经理助理张晓东陪同

常州来宾到氯碱厂进行参观。在十二万吨离子

膜车间主控室、电解工序，详细了解了烧碱的

生产工艺以及市场应用等情况。葫芦岛市工信

委赵勇等陪同常州来宾考察交流。 (王静波）

常
州
市
政
企
代
表
来
公
司
考
察
交
流

热电厂

开启“三步走”模式 确保装置安全高效运行
“热电厂是公司公用工程单

位，担负着全公司水电汽及氮氧

三气供应任务，热力及氮氧都是

单套装置运行，一旦出事故，将

影响全公司，责任极其重大。因

此，我们必须以高度的责任心和

更加精细化的管理，来确保各装

置的安全稳定高效运行，为各生

产单位提供可靠保障。”热电厂厂

长马红军坚定地说。

为了延续七月份生产的良好

态势，做好水、电、汽及氮氧三气稳

定供应，实现装置的高效运行，热

电厂及时落实公司月度例会精神，

开启“三步走”模式，为完成公司下

半年工作目标贡献力量。

作为公用工程单位，热电厂

把保持装置的高负荷运行作为工

作重心，将任务细化到每个车间、

科室，各单位层层落实，把工艺、

设备管理做精做细。特别是针对

高温潮湿天气给水电系统带来的

诸多不利影响，进一步加大巡检

力度，增加巡检频率。每逢雷雨

天气，安排专业人员值班，对重

点设备、重点岗位进行 24 小时不

间断的监护，做到隐患及早发现、

及早排除，从而保障设备的安全

稳定长周期运行。

蒸汽成本不仅是热电厂的重

要指标，更是关系到公司各生产

厂的一个关键性指标，要实现年

度 150 元 / 吨的蒸汽成本指标，

热电厂尽最大努力保持 5# 炉与 3#

机相配合的最佳运行方式。同时

跟随负荷变化及时调整发电量，

机组岗位人员更是本着“多发一

度电，多创一分效益”的原则，

强化生产中的“微调”操作，根

据生产负荷、主汽温度、压力等

重要工艺参数的变化情况及时进

行精细调整。已经完成的 3# 机凝

汽器钢管改造，使得夏季发电量

每小时大约能够提高 5000kwh，为

全年 1.8 亿 kwh 的发电任务奠定

了基础，也为有效降低蒸汽成本

提供了保障。

分厂及车间下大力气拓宽氧

气销售渠道，氧气销售一路向好，

成为热电厂重要效益增长点。为进

一步提升公司效益，热电厂正在积

极推进灰场、煤场封闭两个环保项

目的开展以及 5# 炉脱硫脱硝收尾

工作。同时继续深入开展的小改小

革及合理化建议活动，也将进一步

为热电厂深挖内潜，优化运行，实

现效益最大化增添新动力。

（杨 珩）
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